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葉山町立南郷中学校

～「自立」「共生」「しなやかな心」～ 校長 森岡 孝 ８７５－９４９４

◆◆ ２日間にわたる体育祭が無事終了しました。ご理解ご協力ありがとうございました ◆◆
９月２６日（土）の早朝６：００前、「私のアプリで見ると葉山には雨雲はかかっていません」「天気予報

では、１０：００過ぎには雨があがるようです」「明日の天気予報も今日とさほど変わりません」これらが本
日の体育祭をどうするかで校長室で飛び交った会話の一部です。すべてを日曜日に延期しては？の意見もあ
りましたが、日曜日も雨だった場合、土・日でないと見学できない保護者の方に申し訳ない。それならば状
況を見ながら本日見せられるものだけでも土曜日に開催しよう。これが体育祭実行委員長を中心とした南郷
中の判断でした。同日に開催予定であった近隣の中学校は、すべて平日開催で実施した学校もあることを聞
いておりますが、南郷中学校の判断は、本校らしい判断だったと考えております。
雨の中、傘をさしながら見学していただいた方々、また後日、平日にも関わらずお越し下さった方々、あ

りがとうございました。ご覧頂いたとおり生徒達は、コロナに負けず一生懸命取り組んだ姿を表現してくれ
ました。
体育祭後の学校の雰囲気は、より活性化したように感じます。生徒の表情や笑い声も豊かになったように思
います。保護者を一部招いての体育祭の実施を決定した葉山町の判断は大正解だったと確信した一日でした。
今後も生徒の安全・安心に注意を払いつつ生徒ファーストで今後も進んで参ります。引き続き保護者の方

々のご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

選手宣誓 成績発表

「宣誓、僕たち私たちは、今日ここにい ・ブロック優勝 赤ブロック
る全員がコロナウイルスに負けずライバル ・表現演技賞 黄ブロック・旗デザイン賞 赤ブロック
兼仲間としてブロックの力を合わせウイル ・長縄賞 １８９回 ３年Ａ組
スさえもふきとぶくらい正々堂々と戦うこ
とを誓います！」 学年優勝

・１年 １年Ｃ組 ・２年 ２年Ａ組
２０２０年９月２６日 ・３年 ３年Ｂ組

赤ブロック ブロック長
黄ブロック ブロック長

◆◆ ７人のリーダーの「今年の体育祭を振り返って感じたこと・思ったこと」を、何号かに分けて順次紹
介します。

体育祭実行委員長 ３年 A組
今年の体育祭実行委員長を務めさせて頂いた矢部です。僕は１年生の時からこの委員会で仕事をしてき

て、今年は遂に憧れていた先輩達が作った体育祭を自分達が主導し作る立場になるのでとても楽しみにし
ていました。
しかしコロナ禍の中で生活様式が一変し、例年通りのプログラムでの開催ができなくなりました。また

準備期間も短かったため、思い描いているような体育祭になるか不安な中、準備や練習に取りかかりまし
た。ですがそのような状況でも委員会メンバーやブロックリーダーと協力し少ない時間でも集中的に取り
組みました。その結果、当日はまさに共臨協笑という目標通りの体育祭に仕上がりました。
また、今年は悪天候により２日間に分かれましたが、そのことも含めて忘れられない思い出になりまし

た。１・２年生は来年はぜひ今年以上の体育祭をつくり上げてください。
最後に短い期間でしたがありがとうございました。

赤ブロック ブロック長 ３年Ｂ組
今回赤ブロックブロック長をさせてもらった３年Ｂ組の鈴木 陽帆です。今回の体育祭は、新型コロナ

ウィルスの影響で例年通りにいかず練習なども少なくなりとても大変な中での体育祭になりました。練習
時間が少なくなり一二年生には大変だったかもしれません。ですが、そんなそぶりもいっさい見せず、少
なくなった練習の中でしっかり集中してくれて、とても助かりました。自分はブロック長としてブロック
のみんなをまとめられたか、わかりません。ですが自分は、自分なりに全力を出し切ったと思っています。
とても楽しい体育祭になりました。ありがとうございました。

黄ブロック ブロック長 ３年Ａ組
この難しい状況の中、体育祭をやらせてもらえるということで、予定の急な変更などにも臨機応変に対

応していかなくてはならず、正直とても難しく、つらいこともたくさんありました。でもなにより私は黄
色ブロックが楽しく体育祭を行うことができたと思っています。惜しくも総合優勝は逃してしまいました
が、体育練習で１番準備期間が長く黄色ブロックとしてみんなで取り組んだブロック表現演技賞をとるこ
とができました！短い期間だったにも関わらず、こんなにもすばらしいブロック表現を作り上げてくれた
黄色ブロック全員に心から感謝したいです。そして何よりみなさんが練習時笑顔が絶えず本当に楽しんで
いる姿をみていて私自身もずっと笑顔が絶えず心の底から楽しかったです！異例の体育祭ではありました
が練習期間中、そして本番、今までで一番楽しい体育祭になりました！２年生は今年よりもすばらしい最
高の体育祭をつくって下さい！このご時世の中、体育祭を実現してくれた先生方、地域の方や保護者の方
々、本当にありがとうございました。最高の体育祭でした、ありがとうございました。



◆◆ 保健室から◆◆

先生からのごあいさつ 後任の先生から

南郷中学校に着任してから、7 年目を迎 はじめまして。６月から南郷中
え、みなさんとの学校生活を楽しみにし に来ました、養護教諭の天笠です。
ていました。しかし、新型のウィルスに 縁の下の力持ちとして、みなさん
よる影響により、ほとんど一緒に過ごせ の健康、安心できる学校生活を
ないままに学校を離れることになりまし 支えていきたいと思います。
た。体育祭を一緒に迎えられなかったこ よろしくお願いします。
とが本当に心残りではありますが、今年
こそ、”健康第一”で南郷中学校を盛り上
げてください。応援しています。

※個人情報保護のため、画像・個人名は削除して掲載しています。

赤ブロック 副ブロック長 ３年Ｂ組
約２ヶ月間赤ブロック副ブロック長としてとても楽しむことができました。楽しむことができたのは友

達や一緒にブロック活動をしてくれた人たちはもちろん赤ブロックだった人の支えがあり、なにより新型
コロナウィルスの感染が拡大する中、開催してくださった先生方がいたからだと思います。本当にありが
とうございました。
私は人前に立つことをあまり苦手としていませんでしたが指示を出すことが本当に苦手で種目練習のと

き、上手く伝えられず混乱させてしまい頼りなかったと思います。しかし、そんな私を含めたブロックの
代表ブロリ９についてきてくれてとても感謝しています！みなさんのおかげで中学校３年間の体育祭の中
で一番最高に楽しい思い出にすることができました！！

黄ブロック 副ブロック長 ３年Ａ組
今年副ブロック長として体育祭を行い本番はもちろんこれまでで一番楽しかったです。ブロック表現の

際、黄色ブロックのみんながめちゃくちゃ声を出してくれたし、ブロック表現では、笑顔でやってくれて
本当にうれしかったです。自分的には、本番だけではなく練習やリハーサルもとても楽しく、その一日一
日が中学校生活の大切な思い出になりました。
何より本番中の応援やブロック表現を見ていて少ない時間で学年関係なく団結していたなと思い良かっ

たです。コロナウィルスや三年生の人数が少なく２ブロックになったり雨で２日間にわたり体育祭をおこ
ない先生方にも大変だったと思います。ありがとうございました。




